

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El medio ambiente, nuevo nicho de empleo para facilitar la inserción laboral de los parados

El objetivo es formar a los desempleados, sobre todo jóvenes, en especialidades como gastrobotánica, cría de caracol o voluntariado

EÑE | SANTA MARTA

La preocupación del Ayuntamiento de Santa Marta por reforzar la formación de los desempleados y, en especial, de los jóvenes, lleva a la Concejalía de Economía y Empleo a ampliar la apuesta por la formación para el empleo al ámbito medioambiental. "Pretendemos abrir un nuevo campo que tiene futuro y posibilidades de incorporación al mercado laboral, más en estos tiempos en los que el medio ambiente tiene una carga importante en las políticas municipales y nacionales", afirma la edil del área, Chabela de la Torre.

Para ello, ha organizado un programa de acciones formativas gratuitas de más de 300 horas para la sensibilización medioambiental y voluntariado incluidas en el Proyecto Europeo de Custodia Medioambiental de Cooperación Transfronteriza España-Portugal (POCTEP), cuyas actuaciones se centran en el empleo verde y las tendencias y nuevas producciones.

En el área de empleo verde y con el objetivo de iniciar a los parados, sobre todo jóvenes de 16 a 30 años, en este tipo de especialidades ambientales o de trabajo en la naturaleza, se impartirá formación en producción vegetal, con el curso de 'Producción Vegetal en vivero o invernadero', cuyas prácticas se realizarán en el vivero municipal.

Por su parte, en cuanto a formación en medio ambiente y voluntariado ambiental, se impartirán enseñanzas de 'Monitor de educación ambiental especializado en voluntariado', 'Guía-interpretador de espacios naturales' y 'Nuevas tecnologías aplicadas a



La concejal Chabela de la Torre y el técnico del área Pedro García. | EÑE

En total, serán seis cursos de educación, sensibilización y voluntariado ambiental con más de 300 horas gratuitas

la educación ambiental y al guiado en la naturaleza'.

En el bloque de tendencias y nuevas producciones, el proyecto se centra en la gastrobotánica (fusión de plantas silvestres y cocina) y la helicicultura (cría de caracoles), al ser "dos temas que se consideran de especial interés en la actualidad, por su potencialidad en nuevos mercados", afirman De la Torre y el técnico del área, Pedro García.

Otro de los colectivos con los que se pretende trabajar en el curso ambiental es con los alumnos de los tres colegios.



La Plaza de Carbajosa se llenó de pequeños deportistas. | FOTOS: EÑE



Los aficionados de Villamayor, en el taller de reparación de bicis.



Los santamartinos disfrutaron del circuito de educación vial.

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Los cambios en la demanda vecinal obligan a modificar la programación cultural del curso

El curso más solicitado es zumba y se han creado nuevos grupos

EÑE | VILLAMAYOR

El Consistorio de Villamayor ha procedido a realizar las modificaciones y la reestructuración de la programación cultural y deportiva del nuevo curso tras el cambio sufrido en las aficiones y prioridades de la población a la hora de inscribirse en actividades.

El objetivo es dar cobertura a todas las solicitudes y atender la

demanda de los vecinos para que puedan disfrutar de la variada oferta municipal y así dar respuesta a las dudas y las preguntas recibidas.

En este sentido, el aumento de las solicitudes en la actividad de zumba ha desbordado el número de plazas previstas, y se ha tenido que organizar un grupo más de adultos. En cambio, otras novedades como crossfit, muscu-

lación o kickboxing no han tenido aceptación. Por este motivo, como hay actividades que no llegan al número mínimo para celebrarse, los inscritos dispondrán de esta semana para incorporarse a otras actividades. En caso de no estar interesados en la práctica de otra actividad deberán facilitar al Ayuntamiento un número de cuenta para devolverles el importe abonado.

## Las actividades del 'Día sin Coches' llegan a Santa Marta, Carbajosa y Villamayor

EÑE | SALAMANCA

Las actividades sostenibles y saludables llenaron ayer las calles de los municipios de la periferia salmantina para celebrar el 'Día sin Coches'. En el caso de Santa Marta y Carbajosa, ayer pusieron fin a la programación organizada con motivo de la 'Semana de la Movilidad' preparada para este año. Los más pequeños de Carbajosa disfrutaron de una tarde de deporte en la calle, con canchas de baloncesto, porterías, circuito de bicis y patines, el juego de la rana, ping

pong y juegos variados.

Por su parte, en Santa Marta la principal novedad fue el corte de tráfico de un tramo del final de la travesía principal, para sensibilizar a la población de la necesidad de utilizar el transporte público y evitar el uso del coche particular. Los niños aprovecharon la tarde entre hinchables, juegos y un circuito de educación vial con karts bajo el control de la Policía Local.

En Villamayor comenzaron las actividades con un taller de reparación de bicis.